

Hola, me llamo Luz.

Vivo en Granada y desde aquí te quiero mandar mi nombre, es decir, LUZ para que tengas fuerza y esperanza en recuperarte pronto.

Cientos y miles de personas estamos mandando y sosteniendo una gran red de energía positiva y sanadora que está llegando a muchas personas que están mejorando y saliendo de este trance....como vas a hacer tú!!!

Mi hermana enfermó del virus y fue internada con neumonía en el hospital , pero gracias a la incansable y maravillosa labor de todos los seres humanos valientes y entregados que trabajan con una vocación ejemplar, ha sido dada de alta y se recupera satisfactoriamente en casa. Así que el/la siguiente eres TU!!!!

Ahora tienes que pensar en tu salud, en generar pensamientos de gratitud hacia cada célula de tu cuerpo, porque todas y cada una de ellas están trabajando en pos de tu recuperación. La vida es un milagro hermoso de circunstancias y experiencias, y esta que estás viviendo puede ser un punto de inflexión en la tuya, un momento para alegrarte por haber nacido, por la familia que tienes, por los amigos que te esperan, por tantas cosas que sabes hacer y tantas otras que te gustaría probar. Pues , lo vas a hacer!!!! Pronto vas a sonreír, reír, cantar, bailar, comer, beber, abrazar, besar, charlar con tu familia y amigos, pasear, escuchar música y ....en definitiva, disfrutar de estar pleno/a de salud junto a tus seres queridos.

Ten CONFIANZA Y CORAJE.

Estamos contigo y con todas las personas afectadas, mandándoos toneladas de amor, de ánimos, de aplausos , de buenas intenciones, de pensamientos positivos, de energía sanadora y de gratitud por dejarnos expresar nuestra verdadera naturaleza humana: LA SOLIDARIDAD .

Estás incluida/o en la infinita corriente de AMOR que nos une a tod@s. Te esperamos para celebrar la vida junt@s.

Un abrazo enorme de corazón a corazón